



LA VIDA NUEVA



FORT CHAFFEE, ARKANSAS

MARTES, 3 DE NOVIEMBRE DE 1981

NUMERO 263

GUILLERMO PEIRALLO GUEVARA

La señora Guadalupe del Moral, trabajadora social en el Centro para servicios Comunitarios en la ciudad de Fontana, California, fue entrevistada por teléfono para " LA VIDA NUEVA " sobre el caso particular del joven Guillermo Peirallo Guevara, 19 años de edad y refugiado cubano quien fue llevado a California a través de la organización Metropolitana de homosexuales. Su reclamante fue un Sr. Gordman; pero, el responsable que lo sacó de Fort Chaffee fue un tal Rev. Brenton, pastor de unas de esas iglesias.

Mientras tanto, en Hialeah, Florida, su papa, don Guillermo, ya bastante mayor, se comunicó por medio de la Sra. Doña Redenda Mota que él quería pasar sus últimos días junto a su hijo Guillermo.

En Fontana, Ontario y San Bernardino acontecían otras cosas. Este Sr. Gordman, cuando Guillermo tenía dolor de cabezas él le daba unas medicinas y el muchacho quería volverse loco como si él estuviera endrogado. Entoncés él no sabía nada de lo que hacía. En estas situaciones vivió por un período de dos meses. Una vez le robó el carro y lo accidentó. Por esa acción fue a parar a la corte. Aunque el reclamante retiró las acusaciones él siempre lo amenazaba con llamar a la policía si trataba de escapar de su casa.

Al fin, en unos de esos días, desesperado encontró ésta oficina. Lo ayudamos en lo que pudimos. Se consiguieron sellos para alimentos (food stamp) y los servicios de un siquiatra. Se resolvió también el asunto de la corte para que saliera en libertad bajo palabras y pudiera reunirse con su padre en Hialeah, Florida.

En mi casa vivió varias semanas. Yo veía su situación como si por desgracia fuera unos de mis hijos... Nosotros les dimos ropas, alimentación, comprensión y el cariño familiar que él necesitaba. El me decía siempre, "Guadalupe, tú eres como mi mamá". Otras veces salía con arranques de una persona anormal. Cuando él dormía, nosotros montábamos una guardia para que al muchacho no le fuera a pasar nada y mas en nuestra casa. Cuando dormía, daba gritos y voces como si hubiera estado peleando con su reclamante Sr. Gordman.

En San Bernardino, lo llevé a trabajar a la tienda de un Sr. mejicano amigo mio, mientras hablaba con su Sra. él desapareció y volvió a los once días, sucio, harapiiento y hambriento. Parecía como en aquellos días cuando le conocí cuando vagaba por las calles casi muerto de hambre y de frio y sin un hogar donde comer ni dormir.

Ramón, quien trabajaba en aquel entonces para la Conferencia Católica, en Ft. Chaffee y la Sra. Redenda Mota, en Hialeah fueron unas de las personas que mas cooperaron

haciéndole presión y convenciendo al Pastor Brenton y al representante de esa organización en Los Ángeles, California, para que informaran el paradero con su dirección exacta a la familia de Guillermo en Hialeah, Florida.

Ramón, me aconsejó que cuando fuera a mandar a Guillermo para la Florida que lo mandara en un vuelo directo sin escala hasta Miami porque si se mandaba con escala o por tierra, el muchacho era capaz de desaparecerse en la primera escala del avión o parada del tren o del auto-bus. Entre todos reunimos y con la ayuda económica del centro se completó el pasaje en avión vía directa. El día primero de Enero lo llevamos al aeropuerto de Los Angeles. Mi hija y yo manejamos 120 millas ida y vuelta para que Guillermo tomara un vuelo directo a Miami.

La Sra. Doña Redenda Mota, con su espíritu cristiano, llevó al padre de Guillermo al aeropuerto para que recibiera y le diera la bienvenida a su hijo. "Guillermo me ha llamado algunas veces. El dice que está bien y que está aprendiendo Inglés y trabajando en una compañía de cespced y de ornamentación. El gana \$160.00 a la semana."

"Yo pienso que muchos de estos muchachos no fueron bien relocalizados. Algunos fueron a buenos lugares. Mientras otros, como el caso de Guillermo, tuvieron mucho problemas hasta se declararon homosexuales para salir de esos refugios."

Al cierre de esta edición La Sra. Redenda Mota de Hialeah, Florida, quien es para Guillermo como su madre me comunicó que Guillermo esta en prisión por una pelea con un taxista americano quien lo quería estafar, de acuerdo a sus declaraciones.

DEPORTES

RECREACION INFORMA:

En el periódico local de la Universidad de Ozark, se publicó recientemente un artículo escrito por el Sr. Mike Dunkwu (Nigeria) quien es jugador en el equipo de balompié de ese colegio.

Este artículo refleja claramente la disciplina y el buen comportamiento de todos los refugiados que participaron en el juego 10 de Octubre. Dice el Sr. Dunkwu que no obstante a lo que se comenta a fuera de Fort Chaffee sobre la situación de los refugiados quienes estan aquí y que los jugadores de balompié de la Universidad de Ozark pudieron comprobar por ellos mismos que no es cierto lo que se dice de los refugiados cubanos. Ellos encontraron refugiados que demostraron por su actitud y comportamiento que eran amables, de buen corazón y llenos de mucho entusiasmo.

La Sra. Andy Zach, Consejera de los Estudiantes Extranjeros en el Colegio de Ozark, ha enviado una carta de agradecimiento a Randy Parsons y Kim Kelly de los servicios de Recreación en esta campamento por el buen tiempo y los momentos agradables que han disfrutado en sus viajes a Fort Chaffee y también para todos los esfuerzos que ellos hacen por parte de la relocalización de los refugiados Cubanos.

Martes, 3 Noviembre: Prácticas de balompié, Universidad de Ozark contra nuestro equipo cubano. Las prácticas empezaran a las 3:00 P.M.

La fiesta de disfraces de HALLOWEEN, por causa de las lluvias se ha pospuesto para el próximo Domingo, día 8 de Noviembre.

3

COMENTANDO LAS NOTICIAS CALIENTES DE LA SEMANA.....SEGUN "LIBORIO"

ROMA - EL VATICANO Los señores que estan encargados de la seguridad del PAPA, han "blindado" el auto MERCEDES (azul) que usa el SANTO PADRE. De esta forma se asegura que estan tomando serias medidas contra posibles "atentados". El PAPA es la máxima representación que rige los destinos de la Iglesia Católica y en estos momentos su "figura" juega un papel de mucha importancia en los trajines diplomáticos, como intermediarios en varios asuntos y conflictos internacionales.

LA HABANA: El gobierno de Cuba "acusó" a los Estados Unidos de "infundir calumnias y falsedades" que por medio del territorio de Nicaragua, utilizándola como trampolín, se hacen infiltraciones de soldados cubanos en asesorando y combatiendo juntos con los guerrilleros salvadoreños,.....! Que barbaridad, que gran mentira!!!!decir que el gobierno de la Habana es "mercenario". Lo único que ellos hacen es entrenar en los llamados campamentos internacionales a los futuros "reveolucionarios". Esta escuela, o mejor dicho esta Universidad del Terrorismo Internacional, los adiestra en técnicas de sabotajes, propaganda marxista, claves, radio, explosivos, atentados, mapas y cartografía (diseños), organizar nucleos espionaje, chantaje, soborno a funcionarios corrompidos, proselitismo, tiro, logística, penetración y otras especialidades más. Después de "graduados", estos revolucionarios se les envía al país de origen, como también existe "los voluntarios" para combatir en otros países, para que ayuden a "fomentar la revolución". Y el refrán dice: "Que no hay peor sordo que el que no quiere oír".

SUECIA: El gobierno sueco "elevó" (por los cielos) una "protesta" formal, contra la Unión Soviética por la presencia de un submarino soviético en aguas territoriales. Pero lo real del caso es que el llamado submarino, "encalló" en la principal base naval sueca del Mar Báltico. Que casualidad, verdad? Parece que el capitán del sumergible se equivocó de ruta y el pobre vino a parar en la base sueca....y....como en la pelota lo pusieron "out". Yo no sé que es lo que ultimamente les esta pasando a "los bolos" que estan cometiendo demasiados errores...que les pueden ser fatales yo se lo achacó al tiempo, aclaro no al del "clima", sino al tiempo que vienen engañando al mundo. Esta noticia me recuerda una canción muy vieja de Cuba que dice así: "Cabo de guardia, siento un tiro....! ay!...estoy herido!"

JAMAICA: El gobierno de esta Isla rompió relaciones diplomáticas con Cuba. Al embajador cubano le dieron 24 horas para que abandonara el territorio nacional y retornara a Cuba. De la misma forma fue llamado el encargado de negocio jamaicano. A La Habana le está pasando lo mismo que dice un viejo poema: "Y era tan buena, pero tan buena...que la pobre se iba quedando sola...muy sola!"

LA ENSALADA NOTICIOSA ...CON O SIN PICANTE.....

Los guerrilleros afganos están jugando al duro con los rusos. Estos últimos pensaron que era "jamón" acabar con la guerrilla. Pero los cateyes se han topado con un "hueso duro". El ejército polaco a tomado mas de 2000 localidades (pueblos, aldeas) con la siempre "cooperación" de los militantes (comunistas) del "llamado" Partido Obrero Unificado. (De obrero no tiene nada!...según han dicho ellos van a controlar la situación.....cual?) Que tengan mucho cuidado los "cateyes" y no vayan a ser situados ellos

.....Continuacion

4

....de veras se forme el descontrol...del corre, corre. Y según parece a los franceses se la ha subido a la cabeza "el perfume" del Gran París según la noticia....el gobierno Socialista va a "nacionalizar" los grandes bancos y las empresas!!!..... Caballeros, ésta gente no se darán cuenta que estamos viviendo en el año 1981 y no en los albores del 1917...que todo lo que se decía se creía, pues no había la "experencia"de hoy. Los veo como dice nuestro refrán: "Los dejaron como el gallo de Morón, sin plumas y cacareando".

FELÍZ CUMPLEAÑOS !

HAPPY BIRTHDAY !

FELIZ CUMPLEAÑOS !

Nuestro mejores deseos para que todos Uds. tengan un día alegre y feliz en su cumpleaños para las siguientes personas:

Miércoles, 4 de Noviembre de 1981.....Carlos Gutiérrez Esmechet

Para el día Martes, 3 de Noviembre la población de Fort Chaffee era de 494.

NOTA GENERAL

La Sra. Helen Wilson avisa que el Miércoles habrá un servicio religioso especial con canciones, coros y testimonios. El culto será a las 6:30 P.M. en el edificio 1759. Quedan todos invitados. También, nos recuerda el Padre Kannard de la misa Católica a las 4:00 P.M. cada día en el mismo edificio.

" LA VIDA NUEVA "

PUBLICADO POR: CAMPO DE OPERACIONES
DEPARTAMENTO DE RELACIONES HUMANAS

REPORTEROS: RAMÓN VARGAS G.
ERNESTO TAPIA

CORRECTORA: MARGARITA ARAGÓN